

ECONÓMICAS

# Presidente Duque reconoce que **Ecopetrol** podrá ser el más grande conglomerado con adquisición de ISA

8 de febrero de 2021

Author: IFM Noticias



El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, destacó este lunes que con la adquisición de ISA por parte de **Ecopetrol**, esta última se convertiría en el "principal conglomerado de energías de América Latina y el Caribe, y uno de los más grandes del mundo".

Duque también reiteró que con la venta de las acciones de ISA, el Gobierno no está pensando en "una privatización; nosotros nunca hemos contemplado una privatización".

Sostuvo que se decidió avanzar en la oferta de **Ecopetrol** y que incluso "hay una respuesta del **Ministerio** de Hacienda, donde decimos: avanzamos con ustedes".

Así mismo, el Mandatario enumeró las ventajas que trae para **Ecopetrol** la adquisición de las acciones de ISA. En primer lugar, agrega valor, ya que la empresa se transforma pensando en el futuro y también mejorándoles a sus accionistas, no solamente al Estado colombiano, "sino a los accionistas que en la calle han depositado sus ahorros en las acciones de **Ecopetrol** y les mejora la valoración de la empresa en el 100".

En segundo término, dijo que **Ecopetrol** sigue siendo un conglomerado dominado accionariamente por el sector público, por lo que "sigue siendo patrimonio del pueblo colombiano".

De la misma manera, el Presidente manifestó que la decisión de **Ecopetrol** de presentar una oferta para adquirir ISA fue una decisión que tomó su Junta Directiva, después de haber hecho una gran valoración con el equipo administrativo y técnico para proyectar la empresa para el siglo XXI.

La propuesta de **Ecopetrol** es también muy interesante, afirmó Duque, "mucho más cuando nosotros vemos hacia los próximos años que vamos a bajar en un 51% las emisiones de gases de efecto invernadero y queremos ser un país carbono neutral en el 2050".

"Tener un compromiso hacia sostenibilidad, hacia la producción sostenible de energéticos, hacia el transporte sostenible de energéticos, me parece que es una decisión no solamente muy inteligente, sino muy conveniente, y es una oportunidad que se da muy pocas veces", agregó.

"Y algo que también es muy importante: el respeto por el gobierno corporativo de ISA. ISA es una empresa que tiene un gran gobierno corporativo, una gran gestión, un gran equipo de profesionales, y esa forma en la que ha sido planteada la adquisición; también es para fortalecer el gobierno corporativo de ISA", expresó el Presidente Duque.

Comparte este contenido:



Tags: ECONOMICA **ECOPETROL** ISA IVAN DUQUE PRESIDENTE

DENUNCIA: LÍNEA DE LA CONFIANZA

**DENUNCIA** la línea de la confianza  
Comunícate, con toda la confianza, al teléfono **3 22 48 34**  
HAZ CLICK AQUÍ  
LO PÚBLICO ES DE TODOS  
TODOS POR MEDELLÍN veeduría ciudadana

INDICADORES ECONÓMICOS

DIVISAS	
Dólar TRM	▼ \$ 3.543,28
Euro	▲ \$4.269,75
Bolívar	▶ \$0,00
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	▶ US\$1.1135
U.V.R.	▶ \$275.7147
DTF	▶ 4,53%
Petróleo WTI	▶ US\$39,75
Usura	▲ 27,18%
OTROS	
COLCAP	▼ 1.528,09
IBR	▼ %
Inflación (Feb-2021)	▶ 1,61%

ESTADO DEL TIEMPO

El tiempo en Medellín

LUNES	MARTES	MIÉRCOLES
25° 14°	24° 15°	26° 14°
5 - 26 km/h Humedad: 87%	6 - 31 km/h Humedad: 97%	4 - 26 km/h Humedad: 83%

METEORED +info

TODA LA INFORMACIÓN SOBRE EL COVID-19

**coronavirus**  
COVID-19



SUSCRÍBETE Y RECIBE LAS NOTICIAS EN TU CELULAR

ifmnoticias.com  
f t www  
Ya tienes una nueva opción para estar informado  
**SUSCRÍBETE**

MIEMBRO DE:

